

Pastoralraum-Konferenz vom 27. Januar 2024

In Anbetracht der aufkommenden Thema an dieser Sitzung hat die Steuerungsgruppe entschieden, die Pastoralraum-Konferenz Mitglieder zu einem Samstag von 9 - 15 Uhr einzuladen.

Von Edith Krauss
27. Jan. 2024



Als erstes stand an, die Vorstellung der Konzepte der Projektgruppe Katechese und der Projektgruppe Gottesdienste und der Projektgruppe Sozialpastoral. Im Anschluss wurde jeweils die Konzepte mit allen Besprochen und gevotet.

Die Mitglieder der Pastoralraum-Konferenz zeigte großes Interesse an den Vorstellungen. Nach jeder Vorstellung eines Konzeptes folgte anschließend eine rege Beteiligung der Pastoralraum-Konferenz Mitglieder zu den Inhalten der Konzepte. Die Anregungen der Mitglieder nahmen die Projektgruppen Mitglieder auf und wollen sie noch in die Konzepte einarbeiten.

Nach den ersten beiden Konzepten wurde erstmal zum Mittagessen eingeladen. Die wohlverdiente Pause tat allen gut und so konnte in

die nächste Runde eingeläutet werden.

Mit dem letzten Konzept und weiteren Themen ging es weiter. Insgesamt verlangte diese Sitzung den Mitgliedern viel ab.

Mit dem abschließende Segen und dem Zuspruch Gottes, den wir uns gegenseitig gaben, begleitet vom gemeinsamen Gesang Kumbaya my Lord sorgte in uns wohlwollend und verabschiedete uns in die nächsten Tage.

E. Krauss



